

UNO / MAS / UNO

▷ Dice Argentina No a la idea de un bloque del Cono Sur

COLONIA, Uruguay., 20 de mayo (AFP). — El canciller argentino Oscar Camilión rechazó la idea de un bloque del Cono Sur para tratar asuntos internacionales.

El ministro sostuvo que las Naciones Unidas son "el perfecto foro común para que a través de él se concrete un intercambio fluido".

Enfatizó que "Argentina no admite la definición de Cono Sur" y que en la diplomacia de su país "no existe" tal término para agrupar presuntas afinidades en política exterior con Bolivia, Chile, Paraguay y Uruguay.

EL DÍA

Pinochet declaró que es una obligación obedecer al Papa

(ANSA y UPI)

SANTIAGO DE CHILE/
BUENOS AIRES, 20 de mayo.—"Para Chile y Argentina constituye una obligación acatar el llamado del Papa en el sentido de implementar medidas tendientes a lograr un clima de tranquilidad". Así lo afirmó el presidente chileno, general Augusto Pinochet, en el curso del desayuno de hoy con los periodistas de los medios informativos chilenos.

El mandatario reiteró que Chile había aceptado la su-

gerencia de solución entregada por el papa Juan Pablo II (el 12 de diciembre del año pasado), para zanjar el diferendo limítrofe con Argentina por la región del Beagle.

También el general Pinochet señaló que una de las medidas para favorecer la distensión es la liberación de todos los actuales detenidos bajo acusaciones de espionaje tanto en Chile como en Argentina.

Con respecto al llamado pontificio, el jefe del Estado dijo que Chile esperaba tranquilo.

Por otra parte, en Buenos Aires, fuentes diplomáticas argentinas y chilenas coincidieron en que en las "próximas horas" los gobiernos de Argentina y Chile tomarán medidas para distender sus relaciones.

Voceros de la Cancillería argentina dieron hoy que un canje de detenidos por supuesto espionaje entre ambas naciones debe descartarse definitivamente, pero que es posible que Chile "libere a los 2 oficiales argentinos detenidos en abril ya sea como gesto de buena voluntad o porque no existen causas para prolongar el arresto".

"Como contrapartida Argentina podría reabrir las fronteras en forma total", agregaron las fuentes.

Tanto los voceros de la Cancillería como los diplomáticos chilenos dijeron que "en las próximas horas habrá novedades" en torno a medidas concretas por parte de ambos gobiernos.

EL DÍA

Pide Díaz Rangel

Movilización para salvar la vida de Eduardo Federico Llosa

Corre serio peligro la vida del profesor argentino Eduardo F. Llosa detenido el 8 de mayo de 1975, quien se encuentra en el penal de Rawson (Argentina) y en condiciones infrahumanas.

Así lo informó el senador Eleazar Díaz Rangel, presidente de la FELAP. El profesor Llosa es profesor adjunto de Psicopatología de la Universidad Nacional de San Luis (Argentina), psiquiatra del Hospital Neuropsiquiátrico de la provincia de San Luis, delegado sindical regional de la Federación Argentina de Siquiatras.

Desde el 24 de marzo de 1976 está a disposición del Poder Ejecutivo, y considerado como

"preso político de alta peligrosidad". A pesar de haber cumplido la condena de cuatro años, continúa detenido.

La esposa de Eduardo Federico Llosa, Estela Bernasconi de Llosa (psicóloga), se encuentra en Suiza como refugiada política.

Hacemos un llamado urgente de solidaridad para salvar la vida del profesor Llosa, enviando cartas y telegramas al Ministerio de Justicia Calle Gelly y Obes 2289, Buenos Aires, Argentina, termina el comunicado enviado por el senador Díaz Rangel.

(Publicado en **El Nacional** de Caracas, 28 de abril de 1981.